



Castillo, cuevas, olmo centenario y, ahora, 'Juncalillo'

Los poco más de 150 habitantes de Torralba brindan por el que proclaman su 'nuevo monumento': el hijo de Manuel, un chiquillo 'tirillas' que en su día les amargó las tardes de siesta a lomos de su Derbi Sabanah trucada y que hoy les lleva en el corazón junto a la banda que le acredita como el hombre más guapo de España.

En Torralba José Manuel es 'Juncalillo'; o lo que es lo mismo, el hermano pequeño de 'Juncal'. El apodo viene de la afición familiar a la música gitana -"iban con Los Chunguitos y el lolailo en la furgoneta", recuerda Jorge, uno de sus amigos de la infancia-. De hecho, en la roca escavada en la tierra de la cueva familiar todavía resuena 'La Paloma Blanca', con la que "se desgañitaba" -recuerda Jorge- cada vez que surgía la ocasión. "No lo hacía nada mal...", hasta que le cambió la voz", explican entre risas sus amigos. Los mismos que ahora celebran su triunfo en torno al fuego con un menú recio que "ahora él no podría comer porque estará a dieta", ironiza su prima Yayo. Forro, panceta, salchichas y morcillas para un regimiento, lo mismo que el buen vino de las cuevas de Torralba, en concreto de la suya, la de su familia. Es la misma escena que se vivió el sábado siguiente al certamen. Había que celebrar que un paisano, para muchos, que un amigo, para todos, y que un primo, para algunos, era, oficialmente, el hombre más guapo de España. En aquella celebración no faltaron recuerdos de la infancia, cuando 'Juncalillo' "era el más pequeño y un tirillas", recuerda Yayo. Tanto ella, quinta

de José Manuel, como su primo Óscar, son los más orgullosos; no lo pueden ocultar. Nos cuentan cómo vivieron la noche de la gala, emocionados y todavía dolidos por no haber tomado una decisión más firme: "queríamos montar un viaje para ir a Castellón, pero al final no pudimos", explica Óscar. Y Jorge sale al quite -nunca mejor dicho, porque al parecer el Míster también "era muy torero"- sujetando de pie y con los brazos extendidos una imaginaria pancarta donde se habría leído: "Torralba con Juncalillo". Crecidos, en coro, advierten: "nos va a tocar ir a Vietnam", donde se celebra este año la edición de Míster Universo. "Este va y gana", apuesta Jorge. "Nos hacen un castillo nuevo", asegura Carlos. Óscar calma los ánimos y asegura que "al aeropuerto sí que vamos a recibirlo".

De momento, la gala de elección del más guapo de España tuvieron que seguirla a distancia y en diferido. Por eso "nos fuimos a celebrarlo al Topoba con todos los punkis, que se tragarón la gala entera", recuerda Óscar invitándonos a imaginar la esperpéntica escena. Él iba recibiendo las noticias a base de llamadas. Gema, la hermana de José Manuel, llamaba a Yayo y ésta a Óscar. Esa noche todos los torralbeños se acostaron pegados al televisor por